

# Los panistas de Toluca exigen proceso “limpio”

## Candidaturas.

Piden transparencia en la selección de los abanderados a las elecciones de 2024

MELLISSA LÓPEZ  
TOLUCA

Militantes del Partido Acción Nacional (PAN) pidieron brindar claridad y certeza en los procedimientos de selección de candidatas y candidatos a elección popular del proceso electoral 2024.

En conferencia de prensa, llamaron al al Comité Directivo municipal, estatal y nacional, así como a la comisión permanente y a la comisión organizadora electoral que durante la elección de los aspirantes se realice conforme a los estatutos de la fracción política de cara al proceso interno en el blanquiazul y posteriormente una posible coalición con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD).

“Pedimos que se abra el proceso de selección a la sociedad y que se consulte a la militancia para tomar una decisión de qué personas serán nuestras propuestas en las próximas elecciones. Como se especifica en la normativa de nuestros estatutos internos, reglamentos de selección de candidatos, principios de doctrina, código de ética

y programa de acción política”, indicó Christopher Rendón, militante.

Acusaron que en los últimos procesos electores, los aspirantes a diversos cargos públicos no han contribuido al fortalecimiento de sus bases y aumentar la fuerza electoral del instituto político, por lo que, pidieron dar paso a nuevos perfiles y liderazgos con base en su perfil, trayectoria, capacidad, preparación y que además sean los candidatos que buscan los ciudadanos de Toluca.

“Es momento de decir ya basta de cacicazgos y pseudo-líderes que tienen secuestrado al partido. Lo único que han hecho es desperdiciar el esfuerzo y trabajo de muchos que construyeron al PAN y que creen en el PAN. Han utilizado al partido infringiendo sinicamente nuestro código de ética (...) No debemos permitir que el PAN se convierta en un burdo negocio de puestos públicos. Estamos desde hace algunos años, en un declive de la fuerza del partido a nivel nacional”, dijo, Jorge Rabdel, militante panista.

Refirieron que el PAN ha estado cerca de perder su registro, ya que en 2018 se obtuvieron en Toluca m cerca de 120 mil votos y en la elección de gobernadora del Estado de México 40 mil votos. Los métodos de selección son: votación por militantes, elección abierta y designación por Comité Ejecutivo. ■



Christopher Rendón, militante blanquiazul. IVÁN CARMONA

## Exigen inclusión de la sociedad

**SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ**

Militantes y exdiputados locales del PAN en Toluca, exigieron a sus dirigencias municipal, estatal y nacional, la inclusión de la sociedad y de todos los panistas para definir sus candidaturas para las elecciones concurrentes del próximo 2 de junio.

Durante una conferencia de prensa, el exlegislador local, Armando Enriquez Romo y Jorge Rabdel Martínez, de larga trayectoria panista acompañado de su esposa Irma García, así como Christopher Rendón, Álvaro López y Miguel Cuenca, todos ellos miembros del PAN, pidieron a sus dirigencias ciudadanizar la designación de aspirantes a los puestos de elección

popular, así como analizar las ventajas y desventajas de ir en coalición con el PRD y el PRI.

"Hacemos un llamado a nuestras dirigencias municipal, estatal y nacional para abrirse a nuevos liderazgos dentro del PAN, dado que pareciera que el partido está secuestrado por los mismos de siempre y no les dan chance a las nuevas generaciones para participar al interior de cara al proceso interno en el blanquiazul y posteriormente en la coalición con el PRI y PRD", aseguraron.

También los panistas de la capital mexicana, le solicitarán a su dirigencia la apertura de espacios para nuevos cuadros y perfiles con capacidad de liderazgo.

### REVISAR

**EL COMITÉ** Ejecutivo Nacional y directivos estatales y municipales deben establecer un acercamiento directo con la militancia

Por su parte, Jorge Rabdel sentenció que: "hoy los tiempos son diferentes y se requieren personas e ideas fuertes. Démosle la oportunidad a los nuevos perfiles, permitiendo el paso a nuevos liderazgos y otras opciones al interior del PAN, ya que el retroceso y la falta de resultados nos pueden perjudicar".

En el PAN, dijo, siempre se ha rechazado la simulación democrática en todas sus formas, así como la trivialización de la voluntad popular.

"La ciudadanía reclama con insistencia que los partidos políticos tengan una mayor cercanía, vinculación y sensibilidad. Es precisamente lo que debemos hacer, ya que el PAN ha sido históricamente



SANDRA HERNÁNDEZ

Conferencia de prensa de los albiazules

un promotor de la democracia y seguirá siendo un baluarte para la democratización de los partidos, de los gobiernos y de la forma de vivir en México", abundaron.

Por su parte, Christopher Rendón solicitó que en este proceso, se seleccionen candidatos con base en su perfil, trayectoria, capacidad y preparación.